

都立上水高等学校吹奏楽部

令和6年9月更新

都立上水高校吹奏楽部、略して「上吹」です。私たちは「Little By Little」をモットーに、“少しずつ”、でも常に“上”を向いて“吹”いていくことを目指して活動しています。「音楽を愛する心」と「仲間を思いやる心」の2つの心を大切にしています。少しでも私たちの活動に興味を持ってくだされば幸いです。
上吹と一緒に音楽をしましょう！

活動状況はSNSをご覧ください！

Instagram：@_josui.jp_ X（旧 Twitter）：@JOSUI_2004_LBL

◆上吹について◆

○今年度部員数（2024年9月1日現在）

19期（3年）…12名（うち男子3名）
20期（2年）…14名（うち男子2名）
21期（1年）…10名（うち男子3名） 計36名

○顧問

中村 縁（音楽科） 柿木浩典（理科）
井上昌弘（数学科） 古賀和太郎（数学科）
その他、外部指導員（合奏・パート指導など）のレッスンあり

○活動日

月・火・木・金・土（場合により他の曜日にも練習になることがあります）

※部活動の見学は随時受け付けております。詳しくは顧問までお問い合わせください。

担当：音楽科 中村 縁（なかむら ちなみ） 学校 TEL：042-590-4580

◆令和6年度定期演奏会について◆

都立上水高等学校吹奏楽部 第21回定期演奏会

日程：令和7年3月27日（木）

場所：東大和市民会館ハミングホール（西武拝島線・東大和市駅より徒歩9分）

開演：18：00 予定

※入場無料です。詳しくは、今後更新予定のお知らせをご覧ください。



◆活動報告（令和6年3月～9月）◆

○第20回定期演奏会

令和6年3月26日、東大和市民会館ハミングホールにて第20回定期演奏会を行いました。マーチング、アンサンブル、クラシック、ポップスステージと様々な曲を演奏いたしました。大雨の降る中でしたが沢山のお客様に来て頂き、本当にありがとうございました。今後とも応援のほど、よろしくお願いいたします。



○合唱祭でのライブ

6月6日に国立音楽大学の講堂大ホールにて行われた合唱祭では、午後のステージでライブを行いました。誰もが聴いたことのある曲に乗せて、客席と一体となったパフォーマンスをし、楽しく盛り上がりました！



○合宿（長野県安曇野市にて）

7月23日から26日まで3泊4日の日程で、バドミントン部と合同で長野県安曇野市にて合宿を行いました。普段とは違う涼しい環境で集中して練習することができました。合唱をしたり山の中を散歩したりと仲間との親睦も深まり、とても充実した4日間になりました。



集合写真



歌も歌います



地元の子もたちと
ラジオ体操

○第64回東京都高等学校吹奏楽コンクール

8月に行われた東京都高等学校吹奏楽コンクールでは東日本組に出場し、『哀歌～「佐渡情話」の物語によるバラード』を演奏しました。例年とは違うホールでの開催でしたが、**金賞を受賞し、2年連続で代表選考会に出場**することができました。惜しくも東日本大会に進むことはできなかったものの、部員一人ひとりが技術面でも精神面でも大きく成長できた夏になりました。今後もより良い演奏ができるよう、音楽への探究を深め精進してまいります。たくさんの応援をいただき、本当にありがとうございました！



○文化祭コンサート

9月7日と8日に行われた上水祭では、体育館にて20分のコンサートを行いました。『ミッション：インポッシブル』のテーマや『おジャ魔女カーニバル!!』など4曲を演奏、満席になるほどの盛況でした。1・2年生だけでの演奏は初めてでしたが、たくさんの方々にお聴きいただきありがとうございました。



このほか、入学式や体育祭、保護者会コンサートなど、数々の演奏の機会があります。現在は、12月に行われるアンサンブルコンテストや、都高文連の地区大会・中央大会に向けての練習を進めています。引き続き、「上吹」の活動へのご協力、応援をよろしくお願いいたします！